

Step by Step se convierte en el nuevo centro de referencia internacional en el campo de la rehabilitación y la investigación de las lesiones medulares.

Por [Fundación Step by Step](#) | Publicada: Hoy | [Noticias de Neurología](#) , [Noticias de Rehabilitación y Fisioterapia](#) , [Noticias Febrero 2012](#) |

Step by Step se convierte en el nuevo centro de referencia internacional en el campo de la rehabilitación y la investigación de las lesiones medulares.

FUNDACION STEP BY STEP 

[Ver todas las noticias por Fundación Step by Step](#)

- Un guatemalteco lesionado por una bala perdida ha iniciado su tratamiento

- Step by Step ya ofrece rehabilitación a lesionados de más de doce países

L'Hospitalet de Llobregat, febrero de 2012.- La Fundación Step by Step (SbS) se ha convertido en un centro internacionalmente reconocido en el campo de la rehabilitación de las lesiones medulares. Después de más de cuatro años en funcionamiento, lesionados de procedencia diversa reciben su tratamiento de rehabilitación en el centro Step by Step.

Del total de los lesionados atendidos, un 15% provienen de fuera de Cataluña (Valencia, La Rioja, Canarias, Andalucía, Madrid, Murcia, etc.) y se han ofrecido también tratamientos a personas de Japón, Estados Unidos, África, Francia, Rumanía, Reino Unido, Escocia, Mali y Dubai, que han podido conocer el método aplicado en el centro, único en Europa.

El último es un joven tetrapléjico procedente de Guatemala que recibirá un tratamiento intensivo de tres meses en el centro de rehabilitación con el objetivo que pueda ganar autonomía e independencia para cumplir su sueño de ir a la universidad. Willmer ha acudido a la Fundación Step by Step de la mano de la Fundación Nuestros Pequeños Hermanos, después de sufrir una lesión medular provocada por una bala perdida que le atravesó el cuello.

El objetivo de su tratamiento es conseguir una mejor autonomía para que, una vez vuelva a Guatemala, pueda moverse con independencia, especialmente en aquellos espacios que no están adaptados a los usuarios de silla de ruedas.

El centro de rehabilitación Step by Step ha ofrecido ya más de 12.000 horas de tratamiento y ha destinado más de 550.000 € al tratamiento de lesionados medulares y a la adquisición de equipamientos de última generación.

La Fundación Step by Step se creó a finales del 2007 con el fin de ofrecer a los lesionados medulares un tratamiento de fisioterapia personalizado que les permita realizar un trabajo de recuperación física destinado a obtener una mayor autonomía personal.

En su programa de internacionalización, durante el último año, la Fundación Step by Step ha organizado la primera edición del "International Spinal Cord Repair Meeting" (I Congreso Mundial de Reparación de la Medula Espinal), con la participación de los principales investigadores de referencia a nivel internacional en el campo de la reparación del daño medular.

Step by Step

La creación de Step by Step surgió de la experiencia de su fundador Frederic Crespo, que para obtener los mejores resultados en su propia rehabilitación decidió investigar los mejores tratamientos en este campo. Aconsejado por el Dr. Miguel Ángel González Viejo y la Dra.

Mercè Avellanet, vicepresidentes de SbS, viajó al Centro Fundacional de Project Walk en California, en Estados Unidos, donde pudo conocer de primera mano los últimos adelantos en estos modernos tratamientos de fisioterapia que gozan de reconocimiento mundial y que ahora la Fundación Step by Step aplica en Catalunya, en su sede de L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona). Actualmente, el Centro cuenta en su Patronato con la Dra. Anna Veiga, el Dr. Thomas Graf y la Dra. Victòria Fumadó.